

Ciudad Guayana despide el año viejo sin gasolina

Radar Ciudad



4 EDUCACIÓN DE CALIDAD



Visítanos en: <https://radarciudad.org/>

DESCARGA NUESTRA APP DE FORMA GRATUITA

AQUÍ



Boletín N° 38, Diciembre 2024

En Ciudad Guayana, las colas por gasolina persisten en diciembre. Los ciudadanos temen escasez en enero, especialmente por viajes de Año Nuevo. Aunque autoridades aseguran suministro, la experiencia previa genera precaución y compras anticipadas, creando un círculo vicioso de alta demanda y percepción de escasez. Algunos atribuyen las colas a "nerviosismo" ante la incertidumbre.

[Leer más](#)

No hay capacidad de respuesta en hospitales de Venezuela

Por Oscar Acuña Arteaga

"La única respuesta que recibe un ciudadano cuando pisa un establecimiento de atención médica, ya sea hospital o ambulatorio, es la presencia de recursos humanos, médicos, enfermeras, de analistas, nutricionistas, personal obrero"

-Declaraciones de Jaime Lorenzo



CONTINUAR LEYENDO



SITUACIÓN DE LOS SERVICIOS PÚBLICOS EN DICIEMBRE 2024



En Diciembre la **Plataforma de Radar Ciudad** llegó a **76.704 reportes** de situaciones con los Servicios Públicos y 901 usuarios.

Nuestras comunidades son nuestro hogar, donde construimos un futuro mejor. Pero, ¿qué pasa cuando vemos algo que no está bien? La respuesta es clara: idebemos actuar! La denuncia es el primer paso para transformar nuestra realidad.

A veces da miedo o pereza denunciar. Pero, ¿qué pasaría si nadie denunciara lo que está mal? la indiferencia te paraliza. La respuesta es obvia: nada cambiaría. Por eso, te invitamos a reflexionar sobre el poder que tienes en tus manos. Tu voz es importante, tu denuncia puede marcar la diferencia.

Podemos construir una comunidad mejor, donde la justicia y el bienestar sean una realidad para todos. Recuerda que "lo que no se denuncia, no está pasando.."

[Estadísticas](#)

Revisa los reportes de diciembre aquí

Este Boletín es un aporte de Radar Ciudad Caracas al Foro Cívico Venezuela

